

# Una actividad multiaventura de lo más navideña en Las Torres de Cotillas

*Tuvo lugar el pasado domingo 13 de diciembre en el Albergue Juvenil y contó con una recogida solidaria de alimentos*

15/12/15 – Adrenalina, risas, diversión, emoción y solidaridad. De todo eso y mucho más se disfrutó en la mañana del pasado domingo 13 de diciembre en el Albergue Juvenil de Las Torres de Cotillas, donde la Concejalía de Juventud, Actividad Física y Deporte organizó una emocionante actividad multiaventura. Con la colaboración de los scouts del grupo "Ítaca", el club de tiro con arco "Orión" y charate.com, esta actividad ofreció a los participantes algunas propuestas tan excitantes como tirolina, puente mono, tiro con arco...

Una jornada pensada tanto para pequeños como para mayores, en plena naturaleza, y en la que los scouts plantearon además diversos juegos. La cita contó asimismo con un carácter solidario a beneficio de "Cáritas Parroquial", ya que para divertirse con las actividades los asistentes debían aportar alimentos.

